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IMAGENES
DEL CONGRESO

EN TANTI
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     El pasado 30 de mayo la 
F.A.U.P.P.A. celebró el 
Congreso General 
Extraordinario en la Colonia 4 
de Agosto, Villa Flor Serrana, 
Pcia. de Córdoba. Como 
siempre participaron del 
encuentro filiales de todo el 
país.
     Para comenzar se procedió 
a la lectura del Orden del Día 
quedando así realizada la 
apertura del Congreso. 
     A continuación se designó la 
Comisión de Credenciales 
compuesta por 5 miembros, se 
designaron dos Secretarios de 
palabra y dos Secretarios de 
Actas para integrar la Mesa 
Directiva, además se escogió la 
Comisión de Faltas y Asuntos 
Orgánicos, la de Proposiciones 
Varias y se dio lectura y 
consideración del acta anterior. 
     Ante la moción concreta de 

la filial de Santiago del Estero 
para la aprobación del acta sin 
modificaciones fue aprobada 
por unanimidad sin 
abstenciones ni negativas.
     A continuación pasaron a la 
orden del día que trató entre 
otros temas la ratificación de 
todo lo actuado por el Consejo 
Directivo en la reunión que 
tuvo lugar el día 2 de marzo y 
12 de abril respecto a la 
situación de la filial “Unión del 
Personal de Panaderías de 
Bahía Blanca”.
     Al respecto Abel Frutos 
aseveró que “…después de 
todo lo que sucedió, de haber 
nombrado dos interventores 
ad-honorem en el 2005, de 
que uno de ellos renunciara y 
el otro se jubilara, después 
de una autoconvocataria de 
algunos muchachos, ante 
esta situación difícil y ante 
el conocimiento de que en esa  
zona la organización 
sindical no funciona, 
resolvimos ver de que 
manera trabajaríamos en 
conjunto para lograr la 

normalización de la 
seccional. 
     Paso siguiente tuvimos 
que avanzar en la parte 
legal y nuestro Consejo 
Directivo designó a dos 
compañeros y ratifica la 
intervención de la 
seccional…”
     Y agregó “(…) ante la 
seriedad de la situación 
pretendemos el compromiso 
de trabajo de los dos 
compañeros… nosotros 

vamos a viajar a alquilarles 
un espacio físico para que 
puedan desarrollar sus 
tareas…”
     Así, el compañero presente 
de Bahía Blanca pidió la palabra 
y comento: “…en gestiones 
anteriores la juventud 
panadera de Bahía jamás 
tuvo oportunidad de 
intervenir en las 
decisiones…”

CONGRESO GENERAL EXTRAORDINARIO

“...El debate es importante, pero con eso no alcanza, hacen falta propuestas 
y compromiso para seguir luchando por nuestros trabajadores...”
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Tema filial Bahia Blanca: 

Y los compañeros expresaron sus dudas…
     Más adelante, el compañero Abel 
Frutos ofreció a los congresales 
presentes que expresen sus dudas… a 
continuación se detallan las palabras de 
todos los compañeros que expresaron 
sus cuestiones, acerca de la filial Bahía 
Blanca:

Maldonado de 
Comodoro 
Rivadavia: “…me  
pone muy 
contento que 
estén presentes 
compañeros 
trabajadores de 
la filial de Bahía 
Blanca...”. Acto 
seguido, hace 

moción concreta para que se ratifique a 
los compañeros panaderos de la filial 
Bahía, la moción fue apoyada.

Vanesa 
González, de la 
filial Río Cuarto 
preguntó si la 
nueva lista cumplía 
con el cupo de 
mujeres, a lo que 
el compañero de 
Bahía Blanca 
confirmó y, 
comentó además, 
que también en 
esa zona estaban 

en plena lucha contra el abuso de las 
mujeres panaderas… intervino en la 
charla el compañero Secretario General 
quien agrego que la FAUPPA no avala 
ninguna lista que no cumpla con el cupo 
femenino, ya que eso es ley…

Miranda de 
Lomas de 
Zamora: 
“...¿por qué 
tendríamos que 
alquilar una 
nueva sede si allí 
existe una?...”. A 
lo cual el 
compañero Frutos 
respondió que 
actualmente la 
sede casi no existe 

ya que “…esa filial paso a ser de una 
de las mejores de la provincia a una 
compra venta. Actualmente no tiene 
luz, ni gas y esa organización tiene 
juicios por más de 5 millones de 
pesos… por eso la alternativa es 
alquilar o pedirle a los compañeros 
de algún gremio amigo que nos 
preste un espacio dentro de su 
sede… pero creo que eso no tiene 
sentido… con el compañero Enrique 
Duran viajaríamos a la brevedad si 
el Congreso ratifica lo actuado por 
el Consejo Directivo Nacional…”

Miguel Rodríguez 
de la filial La 
Plata: 
“...hoy Bahía 
Blanca tiene una 
deuda 
impagable, hay 
que ver si en 
este Congreso se 
les da mandato a 
los compañeros 
presentes para 
que vayan como 
delegados 
normalizadores, 
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con lo cual aparecerían todas las 
deudas y no se podría mostrar un 
sindicato con la misma personería 
jurídica… de este Congreso tendría 
que surgir un delegado con mandato 
dado por nuestra Federación, a los 
efectos de actuar como delegado de 
la FAUPPA y a posteriori, recuperar 
la casa y pagar las deudas y resurgir 
con nueva personería jurídica …”

     
Enrique Duran 
de la filial Santa 
Fe,  hace moción 
concreta para que 
se apruebe lo 
resuelto por el 
Consejo Directivo, 
más la ratificación 
del actual 
Congreso… Es así, 
que los 
congresales 
cierran la charla 

del tema Bahía Blanca sometiendo la 
moción a consideración de los 
compañeros congresales y aprobada por 
unanimidad

     En este caso se 
acercaron a la mesa y 

ocuparon un lugar en ella los 
compañeros Elsa Gamarra, 

Gabriel Ruiz, Andrea Merele, 
Carlos Silva  y Julio Herrera, 
quienes fueron paritarios, 
para comentarles a los 
congresales todo lo 
acontecido.
     Miguel Rodríguez, 
expresó que “… hemos 
discutido una 
recomposición salarial a 
nivel nacional… en una de 
las reuniones la parte 
empresaria nos hizo un 
ofrecimiento de una 
recomposición salarial de 
un 10% por única vez, algo 
denigrante y que fue 
rechazado de plano.   
Después de varias 

INFORME DE LA COMISION PARITARIA
Luego de considerar todo lo actuado por el Consejo Directivo, 

se informó acerca de la paritaria nacional 

El compañero Gabriel 
Ruiz de la filial Lanús 
comenta que desde el 
año 1997 que esta al 
frente de la 
organización. 
“…Seguimos 
creciendo… si 

queremos que los compañeros vuelvan a 
los sindicatos, debemos abrir el sindicato 
a la mañana y cerrarlo a la tarde y estar 
permanentemente en contacto con el 
trabajador… la mejor forma de defender 
a nuestros compañeros es hacerle 
conocer sus derechos…” 
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reuniones hicieron un 
ofrecimiento de un 8% para 
abril, un 8% para agosto y 
un 8% para enero lo cual 
fue nuevamente 
rechazado… nosotros 
pedíamos un mínimo de 
$3000... los empresarios 
nos decían que estábamos 
pidiendo más que en la 
provincia de Buenos 
Aires…”
     Y agregó “…nosotros no 
queremos que dentro del 
país haya trabajadores de  
primera y de segunda, 
todos somos iguales… 
luego vinieron con otra 
oferta que era del 9% a 
partir de abril, el 8% en 
agosto y el 8% a partir del 
1ro de enero del 2011 no 
remunerativo, a los que les 
respondimos que lo 
queríamos remunerativo…”
     “Sabemos que esto no 
llega a cubrir la necesidad 
de todos los trabajadores, 
pero sabiendo que los 
compañeros trabajadores 
necesitaban la 
recomposición salarial 
para “ayer” hemos firmado 
este acuerdo”, resaltó 
Rodríguez. 
     Le siguió en su 
comentario la compañera 
paritaria, Elsa Gamarra de la 
filial Quilmes-Berazategui 
quien resaltó que “…cuesta 

muchísimo cumplir con 
esta función, sentarse a la 
mesa con una patronal 
insensible que carece de 
todo sentido común, que 
tiene los oídos cerrados y 
menos quiere escuchar 
sobre las necesidades 
reales que tenemos los 
trabajadores… tuvimos 
reuniones muy difíciles y 
asumimos cerrar esta 
negociación porque las 
circunstancias de los 
compañeros trabajadores 
apremiaban, la inflación 
apura y oprime los 
bolsillos de los 
compañeros…”
     Después hizo lo suyo el 
Compañero Gabriel Ruiz de 

la filial Lanús, quien afirmó 
que “…hay que mirar la 
realidad, desde los 
sindicatos tenemos que ir 
a golpearle la puerta los 
Centros de Panaderos, a 
los responsables de la 
parte empresaria, porque 
sabemos que todos son 
insensibles y la primer 
variante de ajuste somos 
los trabajadores…a ellos 
les pueden aumentar 
cualquier cosa, luz, gas, 
materias primas y no dicen 
nada, pero si uno le pide 
$10 para los trabajadores 
ahí se acuerdan que no les 

alcanza, que no tienen, que 
no pueden…”
     Y prosiguió diciendo: 
“…en Bs. As. también 
vinieron con un 
ofrecimiento bajo, pero los 
sindicatos fuimos a 
golpear a los Centros de 
Panaderos y les dijimos 
que conocemos los costos 
y eso nos dio buen 
resultado… por eso les 
pido a los compañeros del 
interior del país que a 
partir de las próximas 
paritarias, a partir de 
enero, nos puedan 
acompañar, salgan y digan 
a los empresarios que si 
no le dan a los 
trabajadores lo que les 
corresponde van a tener a 
toda esa gente en la calle y 
les haran sentir que los 
trabajadores panaderos 
estan vivos y dispuestos a 
defender el trabajo y el 
sueldo digno que 
merecen…” 
     Por su parte, Enrique 
Durán de Santa Fe dijo; 
“…la patronal de 
panaderos es la más 

insensible de todas, dan 
vergüenza, en la primera 
reunión que tuvimos un 
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reunión que tuvimos un 
poco más y nos piden a 
nosotros, por eso son tan 
difíciles las 
negociaciones… Creo que 
tenemos que empezar con 
las inspecciones, ver si a 
los compañeros en sus 
recibos les figuran las 
horas extras… debemos 
empezar con las 
inspecciones de obra 
social… con la ayuda de 
todo el país vamos a ser 
mucho más fuertes en las 
próximas paritarias…”
     Otro de los comentarios lo 
realizó el compañero 
Martínez de Misiones, quien 

afirmó que: “…a veces 
pareciera que los patrones 
tienen más problemas que 
nosotros… a nosotros nos 
subió la luz, el gas, la 
carne, la ropa… el mayor 
culpable es el Gobierno 
Nacional… agradezco el 
esfuerzo de los 
paritarios…”
     Julio Herrera de Jujuy: 
“…he participado en varias 
reuniones paritarias, 
ratifico y apoyo el trabajo 
de los compañeros 
paritarios… todos 
conocemos que los 
industriales panaderos del 
país actúan con una 
miseria tremenda… ellos 
son concientes de los 
miserables haberes que 

pagan, son concientes que 
los salarios no alcanzan 
para pagar ni la mitad de la 
canasta básica de 
alimentos… cada vez que 
vamos a plantearles un 
recomposición, ellos 
actúan con mucha dureza y 
creo que ha llegado el 
momento de expresarse 
públicamente en la calle y 
con medios periodísticos, 
porque esta probado que 
ellos no nos van a dar lo 
que nosotros nos 
merecemos…”
     Mario García de la filial 
Rosario: “…el problema no 
pasa por los paritarios, lo 

más profundo pasa por lo 
que somos capaz de hacer 
los dirigentes en cada una 
de nuestras zonas… en la 
nuestra, la patronal es tan 
evasora que en 30 
inspecciones de la obra 
social se han detectado 
casi $500.000 de deuda y 

eso es apropiarse del 
dinero de los trabadores 
porque los aportes de obra 
social son salarios 
diferidos y no pagarlo es 
un delito penal… para 
ganar un salario digno los 
trabajadores se tienen que 
nuclear en sus 
organizaciones y 
acompañar a sus 
dirigentes para que el éxito 
sea total… “
     Maldonado de Cro. 
Rivadavia: “…agradezco la 
tarea, el esfuerzo y el 

trabajo de cada uno de los 
paritarios y les recuerdo 
que esta es mi casa, es la 
casa de los trabajadores 
panaderos y si bien no 
estuve de acuerdo con ese 
convenio, los voy a salir a 
defender, puedo discutir 
puertas adentro con mis 
pares, pero afuera defiendo 
a la FAUPPA, defiendo a la 
OSPEP y defiendo lo 
actuado por la Comisión 
Paritaria… Para una 
organización gremial la 
riqueza es la pluralidad de 
ideas… este es el lugar 
para debatir y consensuar, 
no sirve la charla de pasillo 
o telefónica… la 
responsabilidad es de 
todos…”
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responsabilidad es de 
todos…”
     José Sánchez de Capital 
Federal: “…la situación en 

Capital es muy difícil 
porque tenemos dos 
Cámaras, hasta hemos 
tenido que salir a la calle. 
Creo que todos tenemos 
que dar ideas de 
movilización y de acción 
para acompañar a nuestra 
Federación… Haciendo 
memoria recordábamos 
con el compañero Frutos 
que en el año 97 el salario 
rondaba en los 300 
pesos… y eso comenzó a 
caminar con el compañero 
Frutos… y por eso quisiera 
felicitar a todos los 
paritarios y con el permiso 
de mis pares quiero 
agradecer muy 
especialmente al 
compañero Aguiar, el 
siempre nos ha 
acompañado y en los 
momentos difíciles nos 
supo encaminar…”
     Miguel Rodríguez de La 
Plata: “…nosotros dentro 
de las paritarias tenemos 
hombres honrados, 
hombres que van a luchar 
por el bien de los 
trabajadores para llevar un 
salario digno a lo largo y 
ancho del país y cuando 
voy a cada una de esas 
reuniones me siento 

halagado y reconfortado 
porque nosotros tenemos 
un compañero, un asesor, 
un hombre de lucha que tal 
vez no viene del gremio, tal 
vez no se mojo las manos 
en harina pero es un 
hombre que tiene 
sensibilidad y sabe la 
necesidad de los 
trabajadores y los defiende 
como un compañero más,  
que es el compañero 
Rubén Aguiar…”
     Claudio Rodríguez de la 
filial Villa María: “por 
distintos desencuentros 

hacía 10 años que no 
estábamos acá por 
invitación especial de Abel 
Frutos a quien le 
agradecemos… coincido 
con las palabras del 
compañero Mario García y 
Abel Frutos cuando dicen 
que “tenemos que 
enamorar al afiliado”… 
tenemos que modernizar el 
Convenio Colectivo de 

trabajo… en nuestra filial 
hablamos poco y hacemos 
mucho, tenemos un 
excelente equipo de 
trabajo dividido en tres 
áreas, legal y técnico, 
sindical y organización… 
nos gustaría que los 
compañeros paritarios nos 
tengan en cuenta porque 
estamos en condiciones si 
se requiere de hacer un 
paro mañana mismo… para 
finalizar agradezco al 
compañero Abel Frutos 
primero como ser humano 
y después por su visión 
como dirigente. Me voy 
sorprendido, hemos 
evolucionado… estamos a 
disposición de todos los 
trabajadores del país y a 
las órdenes de FAUPPA…”
     Domínguez de Río 
Cuarto:  “…en primer lugar 
quiero felicitar a los 
paritarios y al compañero 
Abel Frutos por los logros 
conseguidos, hemos 
escuchado a todos los 
compañeros y 
continuamos 
aprendiendo… pero debo 
decir que en la provincia 
de Córdoba hay 
trabajadores de primera y 
de segunda, porque en Río 
Cuarto el 80% de los 
empresarios acata el 
Convenio Colectivo 
Nacional pero el 20% sigue 
como hace tres años 
atrás…se que el 
compañero Frutos esta 
luchando para unificar los 
sueldos en nuestra 
provincia…”
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     Luego de las exposiciones, el Secretario 

General Abel Frutos realizó un llamado de la 

atención apuntando a los compañeros 

ausentes y dijo que tendrían que implementar 

un sistema como en la OIT (Organización 

Internacional del Trabajo), que pasan lista 

cada 2 horas y a los que no están presentes 

se los multa. 

     A sus dichos los compañeros presentes 

respondieron con un gran aplauso en apoyo 

al Secretario General…. Luego, agradeció a 

la paritaria nacional “ya que trabajaron 

mucho” “la única lucha que se  y comentó que 

pierde es la que se abandona, acá no hay 

soluciones mágicas, esto se consigue 

luchando”. 

     Finalmente resaltó una Secretaría Gremial 

que trabaja muy bien y una Secretaria de 

Turismo dinámica… 

OTRO LLAMADO DE ATENCIÓN

IMAGENES 
DEL 

CONGRESO 
EXTRAORDINARIO
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MÁS IMÁGENES DEL CONGRESO EXTRAORDINARIO
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     Entre otros asuntos, se comentó que las 
trabajadoras panaderas constituyen el 55% 
del padrón… “el debate es importante, 
pero con eso no alcanza, hacen falta 
propuestas y compromiso para seguir 
luchando por nuestros trabajadores… 
hasta hoy ningún gremio firmó paritarias 
en las condiciones que lo hicimos 
nosotros, eso es un logro… creo que tiene 
que haber un compromiso en este 
Congreso para que a corto plazo 
tengamos una jornada para discutir el 
nuevo convenio de trabajo…”
     Después hubo un cerrado aplauso para 
los compañeros paritarios “ya que ha 
pesar de estar viviendo un momento muy 
difícil han conseguido un aumento que ha 
sido un aire para todos los trabajadores 
del país”
     Por su parte, Mario García de Rosario y 
ante el proyecto de adherir a la FAUPPA a 
la UGT (de España) para trabajar en 
conjunto…afirmó que: “…voy a pedir al 
Congreso, que apruebe este acuerdo dado 
que desde el ingreso de esta organización 
a la UITA hemos trascendido mucho más 
allá de las fronteras de nuestra patria, 
esto esta demostrando que vamos por 
buen camino…” Hizo moción concreta 
para que se apruebe el proyecto y fue 
aprobado por unanimidad.
     Miguel Rodríguez de La Plata dijo: “el 
debate de este Congreso enriqueció a la 
Federación, que ha vuelto a las viejas 
luchas pero con nuevos métodos…”
     Tras el análisis y consideración de la 
actuación del movimiento obrero en el 
ámbito político, social y económico de la 
Republica Argentina, los congresales en 
agradecimiento a la labor de Abel Frutos le 
hicieron un presente, con mucha emoción 
el compañero Frutos lo agradeció y les 
deseo un “feliz regreso a sus hogares.”

FINALIZANDO EL CONGRESO EXTRAORDINARIO
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     El Congreso fue organizado por la  
FAUPPA  pero con la activa participación 
de el compañero Abel Frutos, Enrique 
Durán y Andrea Merele. 
     "...Nos encargamos de las 
compras, y de cada detalle, para que 
todo resulte lo mejor posible...", 
expresó Andrea Merele quién además es 
la Secretaria de Turismo de la FAUPPA. 
     Por otra parte, adelantó que 
"...organizar un Congreso lleva mucho 
trabajo, organizar las compras 
necesarias para los cocineros que son 
de Santiago, además, gestionamos la 
participación del Intendente, y que 
esté todo preparado para que cada 
compañero se sienta tan bien como en 
su casa...”
     “(...)En este Congreso contamos 
con la participación de casi todas las 
filiales del país tales como Chaco, 
Clorinda, San Francisco, Buenos 
Aires, Capital, etc...” aseveró Merele, 
mientras también agregó que previendo 
una gran convocatoria, “(...)se habían 
reservado dos hoteles más calculando 
que nos excederíamos en  la 
capacidad…la idea era estar todos 
juntos y compartir y si hay excedentes 
teníamos los otros hoteles con 
reservas...”
     Entre otros asuntos, la Secretaria de 
Turismo destacó que siempre es 
necesario “el toque femenino en los 
eventos” y que la organizacion de este 
Congreso contó con la activa 
participación en la organización de 
“(...)Enrique Duran como Secretario de 
Organización y por supuesto de Abel 
Frutos...”.
     Finalmente, Andrea Merele comentó 
que la FAUPPA realizo la entrega de 
útiles a la escuela rural CORONEL 
FRANCISCO JAVIER DÍAZ,  “...es una 
donación de FAUPPA, destinada a una 
escuela rural local, allí nos atendió la 
Directora Elizabeth Capellán quién se 
mostro más que agradecida por la 
colaboración de la Federación para 
los chicos de esa escuela en Tanti...”

Entretelones de un gran Congreso…

La F.A.U.P.P.A. 
dona útiles

en escuela rural
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¿Cuántos afiliados tiene 
la sede de Tucumán?
     
     Somos alrededor de 
1500 afiliados titulares, ese 
número se acrecentó 
muchísimo en el último 
tiempo debido al gran 
trabajo que venimos 
realizando por los 
compañeros de mi 
provincia.
 
¿Cómo empezó en el 
gremio?
     
     A los 18 años, creamos 
la Juventud Sindical, integre 
varias comisiones directivas 
como Secretario de Actas, y 
luego Secretario Gremial, 
cargo que ocuparé hasta el 
2012. Pero vale destacar 
que prácticamente fui 

panadero toda mi vida. 
     Comencé en el 2001 
como interventor de la obra 
social,  porque en ese 
momento era un verdadero 
desastre. Recuerdo que 
OSPEP me alquiló una 
oficina, y en el 2005 
ganamos las elecciones.

¿Por qué la intervención 
en el 2001?
     
     En realidad se le quitó la 
Obra Social por su mal 
manejo al anterior 
Secretario de la filial 
Tucumán…ahí Abel me 
pone al frente, logramos 
mejorar las prestaciones 
dándole un excelente nivel y 
yo comienzo a trabajar para 
recuperar a los afiliados.      
Además de posicionarme 

para las elecciones del 
2005, elecciones que gané. 
Por otra parte, los anteriores 
pierden la casa, los 
terrenos, y el obrero se 
queda sin nada…
     Cuando paso a ser 
Secretario General, pero la 
Obra Social no entra en la 
comisión directiva, sino que 
queda separada, también la  
manejo yo…
     Vale aclarar que durante 
la gestión del compañero 
Frutos se adquirió una 
importante propiedad para 
nuestra filial.
 
¿Qué servicio le ofrece al 
afiliado?
     
     Tienen todos los niveles 
gratis, desde alta 
complejidad, todas clases de 
cirugía gratis, los bonos son 
gratis…. 
     Brindamos un excelente 
servicio, por eso no 
solamente tenemos 
trabajadores panaderos sino 
afiliados monotributistas, 
gente de la construcción, de 
UATRE. 
     Aparte tenemos el plan 
materno, y la asistencia 
para losbebés de hasta un 
año, además de óptica y 
muchos beneficios que 
tienen por la cuota gremial 
como la leche para los 

Una entrevista a Carlos Silva de la filial Tucumán

En el marco del 46º Congreso Extraordinario de FAUPPA 
que se celebró en la localidad de Tanti, provincia de 
Córdoba, “La Cuadra” tuvo la oportunidad de dialogar con 
Carlos Silva de la filial Tucumán que repaso sus comienzos 
y el presente de la instituciónTU

C
U

M
Á

N

- 28 -



- 29 -F.A.U.P.P.A.

bebés.
     El trabajador se volcó 
mucho a la obra social, 
porque la hemos mejorado y 
además tenemos una franja 
horaria amplia de atención, 
y cuenta con médicos y 
farmacias cuando antes no 
tenia nada.
     Además cuando tenemos 
casos de alta complejidad, 
como los hemos tenido, los 
mandamos a Buenos Aires y 
costeamos muchos de los 
gastos
 
¿Ocupa algún cargo en el 
Consejo Directivo 
Nacional?
     
     Sí, Vocal titular primero.
 
¿Qué impresión te dejó la 
celebración del 
Congreso?
     
     Hace mucho que no se 
ve un Congreso así, yo 
estuve en todos los 
congresos, desde el 98 que 
integre diferentes 
comisiones, y hace mucho 
tiempo que no se vivía una 
jornada como esta. Se contó 
con la participación de más 
filiales como Villa María que  
antes no estaba, vino la filial 

de Bahía Blanca, 
Morón…Un excelente 
Congreso.
 
¿Cómo es su relación con 
la patronal?
     
     Ha cambiado mucho la 
relación del patrón con el 
sindicato, me atrevo a decir 
que me quieren mucho…yo 
si tengo que hacer una 
inspección la hago, tengo 
una buena relación con la 
patronal.
 
¿Qué opina del aumento 
del convenio Marco?
     
     Para nosotros esta bien, 
es un buen aumento más el 
presentismo… suma… Hay 
muchachos que trabajan en 
dos partes, están contentos 
y en junio tenemos otro 
aumento.

Un mensaje para el 
afiliado...

     Al afiliado le diria que 
cuanto más se acerque el 
gremio mejor, que hay 
muchos beneficios, estamos 
todo el día abierto 
esperándolos, si desconocen 
los beneficios pueden 
acercarse que podemos 
asesorarlos en todo. Tengo 
una comisión muy buena 
que me apoya en todo, y le 
agradezco la confianza que 
me dan.
     Obviamente le 
agradezco a toda mi familia 
el gran apoyo que me 
brinda.

SINDICATO OBRERO
DE LA INDUSTRIA
DEL PAN Y AFINES

Chile 49 - S. M. de TUCUMÁN
(4000) Tucumán
Tel.: 0381-9321
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          En la Ciudad Autónoma de Buenos 
Aires, al los  días del mes de  del catorce abril
año , siendo las  horas, dos mil diez 14,30
comparecen ante el MINISTERIO DE 
TRABAJO, EMPLEO Y SEGURIDAD SOCIAL 
de la NACIÓN - Dirección Nacional de 
Relaciones de Trabajo. Ante mí, Roque 
Francisco VILLEGAS, Secretario de 
Conciliación del Departamento Nº 2 - 
Dirección de Negociación Colectiva, lo hace 
por la FEDERACIÓN ARGENTINA UNIÓN 
PERSONAL DE PANADERÍAS Y AFINES 
(F.A.U.P.P.A.), los señores: Miguel Ángel 
RODRIGUEZ, Rubens CASTRO, Gabriel 
RUIZ, Enrique DURAN y la señora Andrea 
MERELE y el señor Rubén AGUIAR en 
calidad de Asesor Gremial, con el patrocinio 
letrado de la Dra. Brenda Paola ESCOBAR 
ALVAREZ, por una parte y, por la 
FEDERACIÓN ARGENTINA DE LA 
INDUSTRIA DEL PAN Y AFINES (F.A.I.P.A.), 
comparecen los señores: Rubén Natalio 
SALVIO, Luis BENITO, Antonio DI 
CONSTAZO, Enrique BAUDINO, con el 
patrocinio letrado del Dr. Carlos PRADO, 
todos en calidad de paritarios.
          Declarado abierto el acto por el 
funcionario actuante, éste procede a conceder 
el uso de la palabra a AMBAS PARTES 
quienes : Que las partes manifiestan
Acuerdan:  Fijar la Escala Salarial para 1º)
todos los trabajadores comprendidos en el 
C.C.T. Nº 478/06, a partir del 1º de Abril del 
2010, en los siguientes importes a saber:

2º) Las Partes acuerdan fijar a partir del 1º de 

CATEGORIA Abr-10

AYUDANTE

MEDIO OFICIAL

PEON

CAJERO

REPARTIDOR

OFICIAL MAESTRO

DEPENDIENTE

$ 1.832,00

$ 2.088,00

$ 1.861,00

$ 1.794,00

$ 1.861,00

$ 1.861,00

$ 1.810,00

CATEGORIA Agosto-10

AYUDANTE

MEDIO OFICIAL

PEON

CAJERO

REPARTIDOR

OFICIAL MAESTRO

DEPENDIENTE

$ 1.978,00

$ 2.255,00

$ 2.010,00

$ 1.937,00

$ 2.010,00

$ 2.010,00

$ 1.955,00

CATEGORIA Enero-11

AYUDANTE

MEDIO OFICIAL

PEON

CAJERO

REPARTIDOR

OFICIAL MAESTRO

DEPENDIENTE

$ 2.136,00

$ 2.435,00

$ 2.171,00

$ 2.092,00

$ 2.171,00

$ 2.171,00

$ 2.111,00

Agosto de 2010 la Escala Salarial que se 
detalla a continuación, a saber:

3º) Las Partes acuerdan fijar a partir del 1º de  
Enero de 2011 la Escala Salarial que se 
detalla a continuación, a saber:

4º) Las Partes dejan establecido que el 
presente Acuerdo  Salarial tiene vigencia 
hasta fines del mes de Enero de 2011, fecha a 
partir de la cual las mismas se reunirán a los 
efectos de analizar la cuestión salarial.
5º) Las Partes, de común acuerdo, solicitan a 
la Autoridad de Aplicación la homologación del 
presente Acuerdo Salarial.
6º) Todos los miembros paritarios presentes 
proceden, en este acto, a ratificar firma y 
contenido del Acuerdo Colectivo cuya 
homologación se solicita, dejando aclarado 
que la Escala Salarial anterior se encuentra 
glosada a Fojas 258 de las presentes 
actuaciones
          Siendo las 17,30 horas, se da por 
finalizado el acto firmando los comparecientes 
de conformidad, previa lectura y ratificación 
ante mí, funcionario que CERTIFICO.

NUEVAS ESCALAS SALARIALES
LUEGO DE HORAS DE INTENSAS NEGOCIACIONES HEMOS CONSEGUIDO UN IMPORTANTE 

AUMENTO PARA TODOS LOS COMPAÑEROS. TRANSCRIBIMOS EL EXPEDIENTE Nº 
1.208.929/07 DONDE SE INFORMAN LOS MONTOS



LOS PUNTOS BÁSICOS

TRANQUILIDAD

Esta gripe no es más grave que la 

estacional. Los servicios médicos están 

preparados. Colaboremos todos 

evitando su saturación

HIGIENE

La mejor medida preventiva es la 

higiene tanto de las manos como de las 

vías respiratorias

ANTIVIRALES

Son eficaces, aunque su administración 

sólo está indicado en casos graves. Su 

uso indiscriminado puede generar 

resistencias.

INFORMACIÓN

Ante la sospecha de Gripe “A” / H1N1 

llame al 0800-499-3861

EVITAR LA PROPAGACIÓN DE 
LA GRIPE A / H1N1 

ES RESPONSABILIDAD DE TODOS

OspeP
OBRA SOCIAL PERSONAL

DE PANADERÍAS

1

2

3
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Boedo 168
(1206) Ciudad Autónoma de Buenos Aires

OBRA SOCIAL  
PERSONAL DE PANADERÍAS

R-NOS 11390-8

En  estamos siempre OSPEP
cerca de nuestra gente...

Mesa Coordinadora

0810-666-0911

Emergencias Médicas
(Las 24 Horas)

0810-666-0911
(Paramedic)

Línea de Atención
Gratuita

0800-999-3861

Fax:   (54)(11) 4957-1800
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